







Jorge Narváez y los integrantes del Comité Neruda 80 años nivel local, dieron a conocer el programa de actividades para celebrar un nuevo aniversario del nacimiento del poeta.

214951

## Preparan celebración de 80 años de Pablo Neruda

Un llamado a toda la comodidad para que participe en la celebración de los 80 años del nacimiento de Pablo Neruda, lanzó ayer el denominado "Comité Neruda 80 años", organizado en Temuco para apoyar las actividades que se realizarán tanto a nivel nacional como internacional.

En una conferencia de prensa ofrecida ayer, los miembros del mencionado comité dieron a conocer la convocatoria para estos actos, junto con invitar a todos los ciudadanos a suscribirse e informar acerca del programa que se desarrollará a partir del 12 de Julio, fecha de su nacimiento, hasta el 23 de septiembre, fecha de su muerte.

Durante todo ese periodo se realizarán exposiciones, foros, recitales, encuentros y conciertos, para realizar el humanismo de la obra del poeta, según explicaron.

Jorge Narváez, representante del Comité Neruda 80 años y de varias instituciones y organizaciones como la Sociedad de Escritores de Chile y la Agrupación de Poetas Independientes, que conforman el Coordinador Nacional Cultural, destacó el significado que tendrá la participación de Temuco en estas celebraciones, por ser una ciudad que está en el alma de la poesía nerudiana.

Indicó que el Comité ha preparado un programa bastante extenso, en el que han sumado esfuerzos artistas nacionales e internacionales, organizaciones culturales e instituciones humanitarias.

### ACTIVIDADES

El 12 de julio se realizará una romería a la tumba de Neruda en el cementerio General de Santiago, oportunidad en la cual cantores, poetas y otros artistas le rendirán homenaje, junto con lanzar globos con leyendas alusivas.

Para el 14 de julio se ha programado el acto central de las celebraciones, que se realizará en el Teatro Caupolicán y en el que participará la venezolana Soledad Bravo, una de las principales figuras del centro latinoamericano; la cantante francesa Juliette Greco y el destacado folklorista mexicano Gatito Palomares, entre otros numerosos artistas.

Los homenajes a Pablo Neruda se multiplicarán también en distintos países de Europa y Latinoamérica.

En el programa se contemplan también una exposición de los afiches sobre el poeta que se han confeccionado en los últimos años, la realización de un libro de preguntas sobre Neruda a los niños, que será trabajado por profesores pertenecientes a la AGBCH, la presentación de cinco actores con máscaras de Neruda que recitarán sus poemas en diversas escuelas y calles de Santiago y la entrega de pañes con la efigie del poeta en la población que lleva su nombre.

### CONCURSO

Con la participación de artistas profesionales y de la Asociación de Cantores de Micror, que existe en la capital, se realizará también un festival de la canción, mientras que la Sociedad de Escritores de Chile SIECH ha organizado un Concurso Nacional de Cuento y Poesía en el que podrán participar todos los escritores chilenos residentes o no residentes en el país y los extranjeros que residan en Chile desde hace tres años a lo menos.

### EN TEMUCO

En Temuco se ha conformado también el Comité Neruda 80 años que integran entre otros los poetas Bernardo Reyes y Seiva Saavedra, los profesores universitarios Ziky Mora y Rafael Agüayo, el actor Ismael Millas, el escritor Eliacura Chihuailaf y varias otras personalidades.

Según se informó ayer, el 12 de julio se realizará un acto de gran envergadura, con la participación de artistas temuquenses y junto con ello, se realizarán las gestiones para lograr que la avenida Estadio sea bautizada con el nombre de Pablo Neruda.

Del mismo modo, se están preparando varios artistas locales para participar con el coro de la obra "Carlo General", que fue musicalizada por Milton Todorakis, y que se espera presentar en septiembre próximo.

# **Preparan celebración de 80 años de Pablo Neruda [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Preparan celebración de 80 años de Pablo Neruda [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)